



Expresa Monreal su respaldo a nueva iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- **Ricardo Monreal**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados**, expresó su respaldo a la nueva iniciativa de la presidenta Claudia Sheinbaum que enviará al Senado y que modifica los artículos 19 y 40 de la Constitución para reforzar la prevención y sancionar cualquier violación a nuestra soberanía nacional. Afirmó que una vez aprobada en la Cámara Alta, los legisladores de San Lázaro darán prioridad a esta propuesta.

https://drive.google.com/file/d/1m7993p2Mey5uZSnDlkGA-LRWnTynAu_Y/view